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ATA Nº 007/2023 

 

Aos onze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, às vinte horas, 

reuniram-se os Vereadores, em Sessão Ordinária, na Câmara Municipal de Taquaruçu do Sul. 

O Vereador CLAUDEMIR GAMBIN, Presidente do Legislativo, invocou a proteção de Deus 

e declarou aberta a Sessão Ordinária. Inicialmente, o Presidente, solicitou ao Vereador TIAGO 

STIVAL, Primeiro Secretário, para que procedesse a leitura da ata da sessão anterior, a qual foi 

aprovada por unanimidade, e posterior leitura da matéria constante na Ordem do Dia, sendo a 

seguinte: Matéria do Executivo: Projeto de Lei nº 019/2023, de 28 de março de 2023, que 

“Autoriza o Poder Executivo Municipal abrir crédito adicional especial para incluir conta 

orçamentária de despesa no orçamento municipal, e dá outras providências,” aprovado por 

unanimidade; Projeto de Lei nº 020/2023, de 28 de março de 2023, que “Autoriza o Poder 

Executivo Municipal abrir crédito adicional suplementar para incluir conta orçamentária de 

despesa no orçamento municipal, e dá outras providências,” aprovado por unanimidade; 

Projeto de Lei nº 021/2023, de 05 de abril de 2023, que “Reconhece bens inservíveis e 

Autoriza o Poder Executivo a promover a alienação de bens móveis de propriedade do 

Município, e dá outras providências,” aprovado por unanimidade; Projeto de Lei nº 022/2023, 

de 06 de abril de 2023, que “Altera a carga horária, padrão e coeficiente de vencimento dos 

cargos de Fiscal e de Nutricionista de que trata a Lei Municipal nº 1.657, de 08 de agosto de 

2018, e dá outras providências,” aprovado por unanimidade; Projeto de Lei nº 023/2023, de 

06 de abril de 2023, que “Declara de interesse público e autoriza a concessão de auxílio 

financeiro especial e excepcional à Associação Hospital de Caridade Três Passos, e dá outras 

providências,” aprovado por unanimidade; Matéria do Poder Legislativo: Indicação nº 

004/2023, de autoria do Vereador Tiago Stival, seguido pelos Vereadores Claudemir Gambin, 

Juliano Paiano, Leonir Casaril e Valmor Luís de Bona, que “indicam ao poder executivo para 

que estude a viabilidade de pavimentação asfáltica da Linha Sete de Setembro, na via que dá 

acesso ao IFFar e UFSM,” aprovado por unanimidade; Indicação nº 005/2023, de autoria do 

Vereador Juliano Paiano, seguido pelos Vereadores Claudemr Gambin, Leonir Casaril, Valmor 

Luís de Bona e Tiago Stival que “indicam ao poder executivo para que faça um estudo/análise 

para colocação de um Guarda em cada Escola Municipal, durante o período de funcionamento 

da mesma, ou analise a possibilidade de contratação de segurança terceirizada para atender e 

suprir tal finalidade,” aprovado por unanimidade. Ato continuo, passou-se para os 

pronunciamentos, iniciados pelo Vereador Darlei Lapazini que cumprimentou o Presidente, 

Colegas Vereadores, Assessora Jurídica Bruna, demais vereadores e ouvintes da rádio. 

Comentou que tempos atrás foi solicitado maquinários do Estado para o município e através 

intervenção do deputado Edmilson Brun, nos próximos dias, as máquinas estarão no município 

para perfuração de dois poços artesianos, na Linha Santo Antônio e na Linha Rincão, 

acreditando que os mesmos ajudarão a resolver parte dos problemas de abastecimento, uma vez 

que são Linhas extensas e em tempos de estiagem os poços existentes não dão vazão suficiente. 

Também comentou sobre a questão de guarda nos colégios, algo de extrema necessidade, sendo 

que poderia servir de exemplo a ação do prefeito de Chapecó, onde pretende convocar militares 

da reserva, aposentados, como experiência, inclusive armados. O Vereador Tiago Stival 
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cumprimentou o Presidente, Colegas Vereadores, Assessora Jurídica Bruna, demais vereadores 

e ouvintes da rádio. Inicialmente comentou sobre a indicação do colega Rogerio e da mesma 

forma agora pelo colega Juliano, que é de extrema importância para as todas as famílias, alunos 

e professores que fazem uso da escola, ter um vigilante nesses espaços, dando apoio, suporte e 

maior tranquilidade a direção da escola evitando outros possíveis problemas. Parabenizou a 

Associação de Desenvolvimento de Taquaruçu do Sul, da mesma forma a administração 

Municipal e todas as pessoas que estiveram envolvidas na realização da feira do peixe no 

município. Reportou que o comentários, tanto das autoridades presentes no evento como do 

público, foram  positivos, demostrando que a feira realizada no período de 30 de março a 02 de 

abril foi um sucesso, com respaldo e reconhecimento a nível estadual, por isso se faz necessário 

valorizar cada vez essa feira, os piscicultores, agricultores e Comerciantes, pois esse conjunto 

de ações resultam nos números que podem ser consultados nas redes sociais e que são 

importantes para o município, levando o nome de Taquaruçu do Sul para toda região e para 

todo o Estado do Rio Grande do Sul. Parabenizou a ADTS, representada pelo presidente Vilson 

Sponchiado e também a administração Municipal. Não mais inscritos para pronunciamentos o 

presidente declarou encerrada a sessão, frisando que a próxima Sessão Ordinária ocorrerá no 

dia 18 de abril, às 20 horas, sendo que esta ata depois de aprovada vai assinada por ele e demais 

Vereadores presentes. Taquaruçu do Sul, 11 de abril de 2023.  
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